
Province de Québec
Commission scolaire du Chemin-du-Roy
Procès-verbal du Conseil des commissaires
Le 23 janvier 2019

À une séance ordinaire du CONSEIL DES COMMISSAIRES de la Commission scolaire
du Chemin-du-Roy dûment convoquée et tenue au Centre administratif du 1515, rue
Ste-Marguerite, Trois-Rivières, ce vingt-troisième jour de janvier deux mille dix-neuf,
formant quorum sous la présidence de monsieur Claude Lessard, à 19 h 30, à laquelle
sont présents

LES COMMISSAIRES

Suzanne Poirier
Denis Lamy
Réjean Hivon
Claude Brouillette
Roland Auclair

Michelle Plante
Gilles Isabelle
Patrick Charlebois
Georgette Bazinet
Claude Alarie

LES COMMISSAIRES REPRÉSENTANTS DU COMITÉ DE PARENTS

Virginie Deschambeault
Jean-Michel Hamelin
Denis Boudreault

LA COMMISSAIRE EHDAA

Nathalie Bellerose

SONT AUSSI PRÉSENTS

Luc Galvani
Ginette Masse
Laurent Cabana
Patricia Hinse

Yvan Beauregard

Stéphane Ayotte

Sophie Houle

Élyse Giacomo

CONSTATATION DU QUORUM

Directeur général
Directrice générale adjointe
Directeur général adjoint
Directrice par intérim du Service des
ressources financières
Directeur du Service des ressources
humaines
Directeur du Service des ressources
matérielles
Directrice des Services éducatifs, en
affectation temporaire
Secrétaire générale

Madame Élyse Giacomo, secrétaire générale, constate le quorum.

88-CCII 9-01 -23

Monsieur Claude Lessard, président, souhaite la bienvenue aux membres du Conseil et
à l’assistance.

ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR
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ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE ORDINAIRE DU 12
DÉCEMBRE 2018

IL EST PROPOSÉ PAR NATHALIE BELLEROSE, COMMISSAIRE DU COMITÉ
EHDAA,

de dispenser la secrétaire générale de la lecture du procès-verbal de la séance
ordinaire du 12décembre2018 et de l’adopter tel que rédigé.

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ

SUIVI DES PROCÈS-VERBAUX DU CONSEIL DES COMMISSAIRES

Aucun suivi.

AFFAIRES RELATIVES AU COMITÉ DE PARENTS

La prochaine rencontre du Comité de parents se tiendra le 5 février prochain.

Lors de la dernière rencontre du Comité consultatif des parents d’élèves HDAA, le 21
janvier dernier, les sujets suivants ont été discutés

• échéancier des travaux concernant la politique EHDAA
• portrait des élèves EHDAA

La prochaine rencontre se tiendra le 18 mars prochain.

PÉRIODE DE QUESTIONS DE L’ASSISTANCE

Aucune.

TRANSFERT D’UN CONTRAT DE BERLINE

CONSIDÉRANT la demande de monsieur Roland Manseau de procéder à la cession
de son contrat de berline numéro 620;
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ou annotation IL EST PROPOSÉ PAR MICHELLE PLANTE, COMMISSAIRE,

d’adopter l’ordre du jour tel que déposé.

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ
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CONSIDÉRANT les besoins spécifiques du transport adapté pour les élèves desservis
par ce véhicule;

CONSIDÉRANT que monsieur Marc-André Blanchard et madame Isabelle Paquin de
Autobus Denpell inc. s’acquittent de leurs tâches à la satisfaction de la Commission
scolaire;

CONSIDÉRANT la recommandation de la responsable du Service du transport
scolaire;

CONSIDÉRANT la recommandation du Comité consultatif de transport;

CONSIDÉRANT la recommandation de la Direction générale;

IL EST PROPOSÉ PAR CLAUDE BROUILLETTE, COMMISSAIRE,

d’adopter la demande de transfert du contrat de transport de la berline 620 de
monsieur Roland Manseau à Autobus Denpell inc. soumise aux membres du Conseil
des commissaires, et ce, à compter du 1er février 2019.

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ

COMMUNICATION DU PRÉSIDENT

Le président informe les membres du conseil de ce qui suit:

• 13 décembre - Formation avec des commissaires des 5 commissions scolaires
régionales;

• 20 décembre - Conférence de presse à l’école Sainte-Madeleine - Roue libre;
• 10 janvier - Rencontre du personnel administratif au centre administratif;
• 10 janvier - Remise des diplômes aux élèves du programme d’éducation

internationale de l’école secondaire des Pionniers;
• 14 janvier - Conférence téléphonique avec le Vérificateur général du Québec

concernant le salaire des cadres et autres sujets;
• 18janvier - Rencontre avec le ministre Jean Boulet au sujet de la taxe scolaire,

du CMDE et du Rendez-vous du Salon de la main-d’oeuvre.

COMMUNICATION DE LA DIRECTION GÉNÉRALE

• 13 décembre - Formation avec des commissaires des 5 commissions scolaires
régionales;

• 20 décembre - Conférence de presse à l’école Sainte-Madeleine - Roue libre;
• 14 janvier - Conférence téléphonique avec le Vérificateur général du Québec

concernant le salaire des cadres et autres sujets;
• 15 janvier - Comité consultatif élargi. Conférence de Rémi Tremblay en avant

midi et discussions sur le Plan d’engagement vers la réussite en après-midi;
• 18janvier - Rencontre avec le ministre Jean Boulet au sujet de la taxe scolaire,

du CMDE et du Rendez-vous du Salon de la main-d’oeuvre.
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AFFAIRES NOUVELLES

Aucune.
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DÉPÔT DE DOCUMENTS

Aucun.

LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE

À 19 h 45, SUZANNE POIRIER, COMMISSAIRE, propose la levée de l’assemblée.

É LYSE GlAcoMo
LA SECRÉTAIRE GÉNÉRALE
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;LAuDE LESSARD
LE PRÉSIDENT
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